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Abstract (en)
The foldable packaging is for glasses, bottles, cans or similar products, esp. for cosmetic articles. It has a rectangular package cover (1), with
an edge-side connected cover part (3) engaging in the package cover with an insert tab (2). It also has a floor part provided with an insert tab. A
shapeable tab is articulately connected to the two walls of the package cover abutting on the floor part and/or the cover part. It has three fold lines
(9,10,11) parallel to the connecting edge on the package cover which divides the shapeable tab from the connecting edge (8) outwards into a first
distance rib (12), a support strip (13), a second distance rib (14) and an adhesive tab (15).

Abstract (de)
Eine Faltpackung für Waren wie Gläser, Flaschen, Dosen oder dergleichen Produkte, insbesondere für kosmetische Artikel, mit einem rechteckigen
Packungsmantel (1), einem daran randseitig angeschlossenen, mit einer in den Packungsmantel (1) greifenden Einstecklasche (2) versehenen
Deckelteil (3) sowie mit einem ebenfalls mit einer Einstecklasche (5) versehenen Bodenteil (6) zeichnet sich dadurch aus, daß an den beiden
an das Bodenteil (6) und/oder das Deckelteil (3) angrenzenden Wänden des Packungsmantels (1) jeweils eine formbare Lasche (7) gelenkig
angeschlossen ist, die drei parallel zum Anschlußrand (8) am Packungsmantel (1) verlaufende Falzlinien (9, 10, 11) aufweist, die die formbare
Lasche (7) vom Anschlußrand (8) aus gesehen in einen ersten Distanzsteg (12), in eine Stützleiste (13), in einen zweiten Distanzsteg (14) und in
eine Klebelasche (15) unterteilt, wobei die Klebelasche (15) an der Innenseite des Packungsmantels (1) so angeklebt ist, daß der Abstand der die
Klebelasche (15) von dem zweiten Distanzsteg (14) trennenden Falzlinie (11) vom Anschlußrand (8) der um die Breite des ersten Distanzstegs (12)
verringerten, gemeinsamen Breite von Stützleiste (13) und zweitem Distanzsteg (14) entspricht. <IMAGE>
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